



November 2024

Am 18.11.2024 gab es ein Abschiedsessen des nepalesischen Botschafters Ram Kaji Khadka. Wir wünschen ihm alles Gute für die Zukunft!

Dr. Shail Rupakheti wird ab Mitte Dezember sein Amt als neuer Botschafter antreten. Er ist früherer Leiter des Star Hospitals in Kathmandu. Er beabsichtigt, sich auf Wirtschaftsdiplomatie und die Anwerbung von Investoren nach Nepal zu konzentrieren. Er möchte sich auch dafür einsetzen, dass Nepal Airlines die Erlaubnis erhält, Direktflüge zwischen Nepal und Deutschland durchzuführen.

Wir wünschen ihm viel Erfolg!

On 18 November 2024, the Nepalese ambassador Ram Kaji Khadka held a farewell dinner. We wish him all the best for the future!

Dr Shail Rupakheti will take office as the new ambassador in mid-December. He is the former director of Star Hospital in Kathmandu. He wants to focus on economic diplomacy and attracting investment in Nepal. He also expressed his commitment to getting Nepal Airlines permission to operate direct flights between Nepal and Germany.

We wish him great success!



Am Stand des 20. Bergsichtenfestivals in Dresden haben wir viele interessante Gespräche geführt. Neben unserem alljährlichen Kalender hatten wir das Spiel **Tiger und Ziege** (Bag Chal) im Angebot. Es hat sich als Verkaufsschlager erwiesen. Als Strategiespiel ähnlich wie Mühle ist es in Nepal weit verbreitet und findet nun auch in Deutschland viele Fans. Es kann im Nepalmed Shop zugunsten unserer Projektarbeit für 21 € erworben werden.

Vielen Dank an alle Standbetreuer und vor allem an Frank Meutzner und sein tolles Team!

We had many interesting conversations at our stand at the 20th mountain film festival in Dresden. In addition to our annual calendar, we had the Tiger and Goat game on sale. It proved to be a bestseller. As a strategy game (similar to mill or nine men's morris) it is widely used in Nepal and is now finding its place at many new tables. It can be purchased in the Nepalmed shop for 21 €.

Many thanks to all the stand organizers and especially to Frank Meutzner and his great team!

[Nepalmed Shop](#)

61. Jahrestagung der DGPW e.V.

Am 15. & 16. November 2024 fand in Cottbus die Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Plastische und

Wiederherstellungschirurgie e. V. statt.

Es war der „1. Gemeinsame Kongress der Nepalesischen und der Deutschen Gesellschaft für Plastische und Rekonstruktive Chirurgie“. Dr. Ole Hensel und PD Dr. Pushpa Joshi, beide vom Nepalmed Vorstand, haben Vorträge zum Thema Medizin in Nepal gehalten.

On 15 & 16 November 2024, the annual meeting of the German Society for Plastic and Reconstructive Surgery took place in Cottbus.

It was the '1st Joint Congress of the Nepalese and German Society for Plastic and Reconstructive Surgery'.

Dr Ole Hensel and PD Dr Pushpa Joshi, both from the Nepalmed board, gave lectures on topics of medicine in Nepal.



Spendenaufruf

Zusammen mit dem Rotary Club Gorkha wollen wir Bindenspender und dazugehörige Entsorgungsautomaten (Verbrennungsanlagen) in den Sekundarschulen von Gorkha aufstellen.

Ziel ist es Umgang mit der Menstruation zu enttabuisieren und für jede Schülerin und Angestellte der Schule Periodenprodukte einfach zugänglich zu machen. Die Menstruation sollte niemanden im Tagesablauf stören, Möglichkeiten einschränken oder Panik verursachen. Für Menstruierende in den ländlichen Regionen von Nepal ist der Zugang zu Menstruationsartikeln keine Selbstverständlichkeit.

Die Kosten für einen Spendenautomaten belaufen sich auf 120 EUR, ein Verbrennungsautomat kostet 220 EUR.

Insgesamt sollen 100 Schulen in der Region Gorkha bestückt werden. Wir wollen mit 10 Schulen beginnen.

Die Schulen und die Gemeinden übernehmen Wartung und Betrieb sowie die Bereitstellung der Binden.

SPENDE JETZT! | DONATE NOW!



Together with the Rotary Club of Gorkha, we want to install menstrual hygiene dispensers and associated disposal machines (incinerators) for girls at the secondary schools of Gorkha.

The aim is to remove the taboos surrounding menstruation and to make period products easily accessible to every female pupil and employee at the school. Menstruation should not disrupt anyone's daily routine, limit opportunities or cause panic. For menstruating women in the rural regions of Nepal, access to menstrual products is not guaranteed. The cost of a hygiene-pad-donation machine is EUR 120. An incinerator costs EUR 220. RC Gorkha would like to equip a total of 100 schools in the Gorkha region. Nepalmed wants to start with devices for 10 schools. The schools and local authorities have agreed to provide the sanitary towels and to maintain and operate the machines.



Medizinische Hilfe für Nepal - Medical help for Nepal



[Abmelden](#) | [Verwalte dein Abonnement](#) | [Online ansehen](#)

Nepalmed e.V.
Straße des Friedens 27 04668 Grimma Germany